



野球部



★ 01
FLASH

県大会夏・秋共にベスト8! 全校応援に応える!

7月4日(土)から第97回全国高等学校野球選手権福岡県大会が開催され、希望が丘高校は準々決勝まで進みベスト8。初戦の相手は、何度も甲子園に出場している強豪校でしたが、全校応援の声が力になり、そのおかげで勝つことができました。ご声援ありがとうございました。

また、8月29日(土)から開催された第137回九州地区高校野球福岡県大会でも、準々決勝まで進みベスト8でした。この様な成果が得られたのも、監督やコーチをはじめ保護者や応援してくれた全ての人たちのお陰であり、感謝しています。これからも希望が丘高校は、甲子園出場という大きな目標に向かってチームメイトと切磋琢磨しながら練習に励んでいきます。これからも応援よろしくお願いします。

希望が丘高校野球部では、技術だけでなく礼儀も学ぶ事ができました。この経験を大切にして、大学進学後も野球を続けて、更に上のレベルを目指して頑張ります。

野球部主将 合田 有希 /3年



★ 02
FLASH

卓球部



インターハイで団体女子が3位! 個人戦でもランキングに入賞!

全国高等学校総合体育大会の女子学校対抗で3位に入賞。男子学校対抗でも5位に入賞しました。個人戦では3名が入賞を果たし、大きな自信に繋がりました。来年の大会では、今以上に元気を出して、全国大会で優勝するために練習に打ち込みます。



早朝や練習後の空いた時間を、自らが主体的にランニングやトレーニングに取り組むことで、それぞれの部員が強化したいメニューを集中的に行うことができます。また、自主性も養うことができるので、普段の学校生活や授業でも自ら考え、自信を持って積極的に取り組んでいます。

卓球部主将 原田 卓哉 /3年

★ 03
FLASH

相撲部



全国大会で個人ベスト16! 団体でもベスト8に輝く!

全国高等学校総合体育大会の個人戦でベスト16に入賞。また、選抜高校相撲十和田大会の団体戦で、並み居る強豪の中、ベスト8に入賞と健闘しました。これからもさらに上位を目指して練習に励み、次の大会に備えて体作りにも力を注いでいきたいと思います。



本校相撲部では、一人一人が自らの意志でハードな練習にも一生懸命に取り組みます。それは、先輩・後輩関係なくお互いに指摘し励まし合っているからです。また、競技力や大会入賞のためだけでなく、礼儀の大切さや相手を尊重する思いやりの心も育ち、精神面を向上させることもできます。

相撲部主将 山中 晋也 /3年

悠久祭スペシャル!

名物企画 I can do it !!

/ 僕の特技をみんなに披露したい! \

悠久祭の恒例企画「I can do it!!」特設ステージで、生徒たちが歌やダンス・一発芸など、みんなが楽しめるプログラムを披露。昨年も大反響でしたが、今年はさらに盛り上がり、悠久祭を活気づけてくれました。他にも「早食い大会」や「腕相撲大会」「クイズラリー」などもあり、絶え間なく響き渡る笑い声や歓声。来年の「I can do it!!」も今から楽しみです。



「和」の心

今年度より発足した茶道同好会が「お茶会」を実施。「おもてなし」と「和敬清寂」を心にとめて、生徒たちにお茶を振る舞いました。



KIBOKOU ファッションショー

「季節」をテーマに、モデル・メイクアップなど全ての行程を生徒で行い、春夏秋冬をそれぞれステージ上で表現しました。



滋慶学園と コラボレーション

専門学校の滋慶学園と協力して、カフェやカクテルバー、ウェディングショーを実施。事前に滋慶学園でカフェやバーのノウハウを学び、ラテアートやシェイカーを使ったジュースカクテルを振舞いました。



各クラスで思い出づくり!!

お化け屋敷や写真館など、各クラスの実行委員を中心に趣向を凝らした企画を運営し、友情を深めることができました。



アジア派遣
タイへの短期留学で
将来の目標が
見つかりました!

私たち8月にアジア派遣の一環で、タイ王国の首都バンコクへ行きました。短い期間でしたが、様々な体験や発見をすることができ、とても充実した1週間でした。なかでも、特に印象に残ったスラム地区への訪問は、日本で目につくことのないスラム地区での生活を目の当たりにして、私たちはとても恵まれた生活をしているのだと痛感。そして、そこに住む子どもたちを支援している女性の話を聞いて、スラム地区の現状を知り、人の助けになる仕事に就きたいと思うようになりました。このアジア派遣に参加するまでは夢を持っていませんでしたが、青年海外協力隊に参加したいという夢を持つことができたので、その夢に向かって頑張りたいと思います。



小田 菜々美（2年）
福田 千春（2年）

FOCUS THE CLUB

地域と希望が丘高校を結ぶ ゆうぐれコンサートを開催!



今年度より、地域の方々と親交を深める為の活動の一環として“ゆうぐれコンサート”を企画して、年に3回開催しています。これまでに5月と9月に実施し、指揮者体験やボディーバーカッションに挑戦する企画などで観客と演奏者が一体となることができました。今年度最後のコンサートは11月27日（金）17:00より中央駐車場にて開催します。校舎から見える夕暮れを背景に吹奏楽部の演奏をぜひお楽しみください。

吹奏楽部

創部初! 福岡県吹奏楽コンクール出場! 福岡県高等学校音楽コンクールグランプリ受賞!



吹奏楽部では、今年度、創部初の快挙を成し遂げました。それは、吹奏楽コンクールの県大会出場と個人の音楽コンクール九州大会出場です！グランプリを受賞した時は、とてもびっくりしました。顧問の先生の指導の下、練習を続けて日々が実を結んだのだと思います。11月に行なわれる九州大会では、更に上を目指して聴いてくださる方の心に響く演奏をしたいです。

全九州高等学校新人陸上競技大会 1500m優勝!



全九州高等学校新人陸上競技大会の1500m競技で優勝しました。日頃の練習から諦めない強い気持ちを持って取り組んでいたことで、目標を見失うことなく最後まで走りきることができました。これもチームみんなの支えと監督やコーチの教えがあったからこそだと思います。これからも、みんなで走れる喜びを噛みしめながら良い結果が残せるように頑張ります！

駅伝部

全国高校サッカー選手権大会 福岡県大会2次予選でベスト16!



全国高校サッカー選手権大会2次予選でベスト16まで勝ち進みました。今年のチームは、勝っていても負けていても最後まで戦い続けるために、練習の時から「闘志」をテーマとして、全員が「闘志」を胸に、「一人ひとりが主人公」の気持ちで毎日努力を重ねてきました。支えて頂いている多くの方々へ感謝の気持ちを忘れず、今後も練習に励んでいきたいと思います。

サッカー部

校長先生からメッセージ



希望が丘高等学校は昭和43年、初代校長・理事長の中村全亨先生により九州電機学園高校として創立され、建学の精神をノヴァ・フロンティア(新開拓者精神)・自主独立としてスタートしました。

平成10年に校名を希望が丘高等学校とし、学科を総合学科に改編、九州の私学として最初の総合学科校となりました。

総合学科校の特色は時代に即応し、社会や企業のニーズに応えるために、入学してから「産業社会と人間」という科目を学びます。また、様々な体験学習をふまえ、自分で進路を見つけていきます。目指す進路に必要な科目や、自分の得意な分野、または興味関心のある科目を、学べるようにたくさんの科目を準備しています。

本校の教育は、建学の精神と校訓である「勇気・知恵・根気」を柱として行われます。このような教育姿勢が、本校で学ぶ生徒諸君のさらなる飛躍につながるものと確信しています。皆さんよりよい未来を築くために私たちは生徒諸君とともに挑戦します。学園で会えることを楽しみにしています。

校長 鈴木 治

編集後記

◆今年度の悠久祭は、新しい企画が目白押しで、今までとは一味違った悠久祭だったのでないでしょうか。この「KIBOKOU TIMES」を読んでいただき、少しでも悠久祭の盛り上がりや雰囲気が伝わると嬉しいです。また、部活動も各大会で好成績を残したこともあり、学校全体に活気があるように感じます。今年のオープンキャンパスも残すところあと1回。ぜひオープンキャンパスに参加して、この活気溢れる希望が丘高校を感じてください。たくさんのご参加を心よりお待ちしております。今回の「KIBOKOU TIMES」の制作は悠久祭の準備期間と重なり、多くの先生方や様々な生徒のご協力の下、無事に発行することができました。ご協力ありがとうございました。

【生徒会執行部一同：瀬之口、玉井、築山、隈井、志牟田、山田、岩戸、高野、福田、松本、野村、小田、江頭、村田、津田、北池、森】



参加無料

友達・保護者との参加もOK！

中間駅から無料送迎バスあり

OPEN CAMPUS

オープンキャンパス開催！

新たな希望がきっと見つかる！

第4回

12/5 土



希望あふれるプログラムが盛りだくさん！
実際に体験して、将来の自分探しに役立てよう！

◎ハイブリット講座 ◎フェイシャルエステ体験 ◎吹奏楽体験 ◎日本語ワープロ講座
◎ビジネスマナー ◎国語・数学・英語・面接・受験対策講座 ほか多数

HOPEFUL PROGRAM

オープンキャンパス当日は、中間駅より無料送迎バスを運行しています！

入試日程

推薦入学試験 1/26 火

一般入学試験 2/4 木